

Skatclub Südensee '73 zieht Bilanz

Zum 46. Jahresfest fanden sich die Mitglieder vom Skatclub Südensee`73 mit ihren Partnern im Kreisbahnhofshotel ein, in dessen Verlauf der Vorsitzende des Clubs, Werner Reuter, die Siegerehrung für das abgelaufene Skatjahr vornahm. Bei der „Körung“ zum Skatkönig 2018 musste er das Regiment allerdings kurzzeitig abgeben, da er selbst mit 17326 Punkten Jahressieger geworden ist. Auf den Plätzen 2 und 3 folgten mit 16982 Punkten Helmut Carstensen und mit 16376 Punkten Gerda Isfort.

Der Vorsitzende stand auch mit den Trophäen „Bester Spielabend“ und Gewinner des Weihnachts-Preisskats auf dem „Treppehen“. Den Claus-Peter-Nissen Gedächtnispokal, der jeweils bei der Generalversammlung ausgespielt wird, konnte sich Frank Lorenzen für ein Jahr in die Vitrine stellen.

Für 10 Jahre Mitgliedschaft wurden Frank Lorenzen und Thomas Möllgaard, für 20 Jahre Hartwig Jürgensen und für 25 Jahre Heiner Jochimsen und Joachim Staerk geehrt.

Der Vorsitzende zeigte sich erfreut, dass im abgelaufenen Spieljahr wieder 4 Skatspieler dazu gekommen sind. Skatspielern aus Sörup und Umgebung bietet der Skatclub Südensee von 1973 die Möglichkeit, an den offiziellen Spielabenden als „Schnuppergast“ mitzuspielen, auch wenn sie nicht Mitglied sind.

Monatlicher Spielabend ist der 2. Dienstag im Monat um 19.00 Uhr im Kreisbahnhofshotel. Vielleicht wird dann bei dem Einen oder Anderen der Wusch geweckt, selbst Mitglied im Club zu werden.

Weitere Informationen und Bilder vom Jahresfest unter www.suedensee.de

„Gut Blatt“
Gerda Isfort